

Le sauteur en longueur cubain Echevarría participera à l'étape d'athlétisme de Madrid



**Juan Miguel Echevarría a établi au meeting de Liévin, en France, sa meilleure marque de l'année.
Photo: Worldathletic**

La Havane, 24 février (RHC) Le sauteur en longueur cubain, Juan Miguel Echevarría, est inscrit au meeting d'athlétisme de Madrid.

Pour Echevarría, champion du monde en salle à Birmingham 2018 et médaillé de bronze de la planète à Doha 2019, ce sera sa dernière compétition de la saison d'hiver.

Il vient de remporter deux victoires d'affilée dans ce circuit. D'abord, à Karlsruhe, en Allemagne, le 29 janvier et puis à Liévin, en France, le 9 février.

Au meeting de Liévin, il a enregistré sa meilleure marque de l'année : 8 mètres 25. Il s'est placé ainsi en deuxième position sur la liste des sauteurs en longueur, seulement derrière Isaac Grimes des États-Unis qui détient une marque de 8 mètres 33.

Avec ces résultats, le représentant de Cuba mène le circuit d'hiver avec 20 points.

Après avoir participé à Madrid, Echevarría, vainqueur des Jeux panaméricains de Lima 2019, poursuivra sa préparation pour les Jeux Olympiques de Tokyo, où il sera l'un des prétendants à la couronne du saut en longueur.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/248683-le-sauteur-en-longueur-cubain-echevarria-participera-a-letape-dathletisme-de-madrid>



Radio Habana Cuba